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Hace unos días hemos tenido una reunión con el alcalde en la cual le volvimos a trasladar
nuestras preocupaciones sobre nuestro pueblo, especialmente las obras que consideramos
más urgentes:

  

- Obra del parque

  

- Curva de los Etxeberría

  

- Estado de la playa

  

- Local social

  

Por ejemplo, la obra del parque, la cual fue prometida para el año pasado, sigue sin tener
financiación, por lo que no estamos en condiciones de afirmar cuando se realizará la
misma,aunque en opinión del alcalde, ésta se realizará este año.

  

El alcalde nos contó que la obra del paseo por el río Lambre se realizará cuando el buen
tiempo nos acompañe . Esta obra está financiada por la
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Demarcación de Costas ,
y parece que ya está aprobada su ejecución. Suponemos, por lo tanto, que antes del verano
podremos tener un paseo a lo largo del río Lambre hasta muy cerca de los molinos de
Misericordia.

  

 2 / 2


